
 本校では、子ども達が夢や希望を持ち、その実現に向けて目標を高く掲げ，地道に努力することでなりたい自

分に近づいていくための教育活動を積み重ねています。今年度は，県教育委員会指定による道徳教育推進事業と

して「親子で学ぶ道徳講座」を開催することになりました。 

今回は、講演会の講師として NHK｢軍師官兵衛」、地元で撮影が行われた映画「おしょりん」などに出演する

他、TBS「日立世界ふしぎ発見」のミステリーハンターとしても活躍する福井市出身の中山卓也氏をお迎えしま

した。母親の勧めで小学校時代より芸能活動を始め、辞めたいと訴えたときも「卓也なら大丈夫」と後押しして

くれた母親の支えに感謝していること、子どもの頃から泳げなかった自分がテレビ出演を機にダイビングを始め

何事も挑戦と新しい可能性を広げるために取り組んでいること、そして世界遺産を巡る旅を通じて世界遺産検定

マイスター認定を受けいくつになっても勉強が大事と感じていることなどを子ども達の質問に答える形でやさし

い口調で話してくださいました。 

イギリスオックスフォード大学で AI 研究を進めるオズボーン准教授の研究では、これから 20 年以内で現在の

仕事の半数は自動化されるとしています。これからの解決すべき課題に満ち溢れた予測不能な時代を担う子ども

達には，自分の好きなことを仕事に生かし、自分らしく、よりよい生き方を模索してほしいと願っています。 

 

☆ 親子で学ぶ道徳講座 授業参観と講演会ありがとうございました 

講演を聞いての児童の感想から 

・わたしが心に残ったことは、３つあります。1つめは泳げなかったけれど、大人になって練習して泳げるように

なったことで、わたしも練習したいです。2つめは、勉強が大事だということです。3つめは中山さんが世界遺

産が好きなようにわたしも好きなことを見つけて挑戦したいです。               （2年） 

・俳優の仕事は自分が思っていた以上に大変ということがわかりました。中山さんはかつて俳優の仕事がいやで

泣いてしまったこともあったそうですが、それを今まで続けられていてすごいと思いました。勉強が嫌いとい

っていたけれど，がんばって勉強して世界遺産にくわしくなってすごいと思いました。すごく尊敬できると思

いました。                                        （3年） 

・わたしが初めて知ったことやすごいと思ったことは 2 つあります。1 つめは、昔はサッカーが好きだったのに

俳優という違う夢に向かって努力してきたことです。人としゃべるのが苦手なのにすごいと思いました。2 つ

めは、仕事をするのに辛い経験も，大変でもういやだということも乗り越えてやっているということです。つら

いことでも一生懸命やっていてすごいと思いました。これからの学習や夢に生かしていきたいです。（5年） 

                                       （5年）  
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児童の質問に答えながらのﾄｰｸｼｮｰ 中山卓也さんを囲んで記念撮影

集合写真 

代表児童のお礼の言葉と花束贈呈 

tel:89-2043


☆道徳の授業公開 自分の好きなことから将来の夢について考えるキャリア教育  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 毎日の授業の様子や学校行事などの教育活動は本校ホームページ「活動のようす」にて、詳しくお伝えして

います。教育活動についてはホームページで積極的に発信しています。お子さんの様子を是非ご覧ください。 

３･４年夢を叶える人って何が違う １･２年 わたしのすきなこと発表

品を見合って感想交流 

５･６年 夢を実現するための４つの力

見せ合って骨と身をはずして三枚おろ

し 

夢を叶えるためには大切なこと

は？ 

加古里子さんの絵本読み聞かせ 川﨑和夫さんから学ぶ諦めない力 

 １１月２６日(土)は講演会に先立って、全学年で道徳の授業公開を行いました。少人数とはいえ学年の実態に合

わせて好きなことを将来の職業に生かしていくためにできること，大切なことなどをそれぞれの観点から考えて

いきました。本校児童は将来の夢や目標を持っている子が半数以上と多いのですが、それを家族には伝えていな

い，内緒にしている場合が多いです。これを機会に親がどうして今の仕事に就いているのか，仕事をする中で楽

しいこと，辛いことなど経験から話せることをお子さんに伝えることで、子どもが将来の夢に近づくために今で

きることを自分自身が考えていくことになると思います。親は一番身近にいる人生の先輩なのですから。 

授業参観を終えての保護者の方の感想から 

・授業では進んで発表する姿が見られよかったなと思いました。対面で一人一人発表し合ってシールをもらうと

いう形もよかったと思います。 

・好きなことをするためには、夢を実現するためには何をすべきか考える時間を与えていただき、親としても 

ありがたかったです。夢に向けて、自分で考え努力していってほしいものです。 

・タブレットで授業が進められていて、使いこなす子ども達の姿を見て時代の流れを体感しました。 

講演を終えての保護者・地域の方の感想から 

・中山卓也さんのトークショーでは、実体験の話を聞けてわかりやすくて、聞きやすかったです。自分達で考えた

質問に答えていただけて心に残ったと思います。映像を交えて、子ども達も楽しそうでした。なかなか世界の話

は聞けないので、いい体験になったと思います。 

・福井出身の俳優が講演してくれるということで楽しみにしていました。実際、仕事のことや好きな世界遺産に

ついて色々話している姿を見て、中山さんのことを知ることが出来てよかったです。子育てにおいても今日学

んだことを参考にしたいと思います。 

・小学校時代の内気な性格から中学校時代の前向きな性格に自分を変え、夢に挑戦する気持ちに感動しました。 

・言霊から始まる夢への挑戦､努力を努力と思わない前向きな気持ち、そんな事が子どもに伝わったらと思います。

した。 
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